
 

 

 

 

藤枝市教育委員会 

 

 

令和４年１２月定例会会議録 

  



 

 

 
 

藤枝市教育委員会 令和４年１２月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和４年１２月２０日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教育長職務代理者  牧田 伸明 
 

 委      員  野中 進 
 
委      員  永田 奈央美 
 
委      員  永田 恵実子 

 
 
５ 欠 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  杉原 一行 
 

教 育 政 策 課 長  鈴木 貴繁 
 

学 校 教 育 監  梶川 佐知子 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  堀田 匡 
  
生 涯 学 習 課 長  小川 聡 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
            文 化 財 課 長  藁科 光彦 
 
 
 

総務係長兼書記  田中 英忠 
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教育委員会 令和４年１２月定例会 
 

 

日 時  令和４年１２月２０日 午前１０時 

場 所  藤枝市役所西館５階 第２委員会室 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  野中進委員、永田奈央美委員 

 

 

３ 日程第１  

 

  第 25 号議案  藤枝市教育委員会が管理する公の施設の使用料の還付等に関する

規定を整備する規則 

 

 

４ 日程第２  諸般の報告 

 

  教育部長   市議会１１月定例月議会質疑応答要旨 

 

教育政策課長 藤枝市立小・中学校処務規程等の一部改正等について 

       藤枝市立小中学校／令和５年度入学式ほか日程一覧 

 

生涯学習課長 令和４年度藤枝市子ども会活動発表会を開催します 

 

図書課長   第１５回よむゾーくん大賞結果報告及び表彰式について  

 

文化財課長  藤枝市文化財保存活用地域計画（案）とパブリックコメントの実

施について 

 

 

４ 閉       会  午前１０時５５分 
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開  会    午前１０時 

 

日程第１   

 

藤枝市教育委員会が管理する公の施設の使用料の還付等に関する規定を整備

する規則 

 

特になし 

 

 

日程第２  諸般の報告 

 

市議会１１月定例月議会質疑応答要旨 

 

永田奈委員  市民大学の今後の方針について検討すべき事項と感じているが、

今年度すべての応募者を受け入れたことにより、来年度はどのよ

うにしていくか戦略を練る必要がある。来年度以降も今年度の受

講生を継続させていくのであれば、基礎を受けた受講生は応用の

講座を受けられるようにしていくことが考えられる。新規の受講

生を想定するのであれば、一般教養コースやリカレント教育コー

スは変えずに、資格取得コースのみ応用編を設けるなどしていか

ないと、いつでもだれでも学べるという目的が変わってきてしま

い兼ねない。今の時点ではどのような検討をされているか。 

 

  生涯学習課長  先週、来年度の市民大学に向けて、運営委員会を開催した。今

年度は定員を撤廃して受け入れたが、この件についてアンケー

トを受講者へ実施したが、リモートによる単元があったとして

も、来年度も定員関係なく受け入れを希望するという意見が９

割あった。そのため、来年度も定員を設定せず受け入れていく

予定でいる。ただ、それにより講師が講義をしづらい可能性も

出てくるが、市民の望む形での開催を予定している。 

 

 

藤枝市立小・中学校処務規程等の一部改正等について 

 

          特になし 

 

 

藤枝市立小中学校／令和５年度入学式ほか日程一覧  

 

          特になし 
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令和４年度藤枝市子ども会活動発表会を開催します 

 

   永田恵委員  子ども会が地域と連携して、地域資源を使った取組を発表する

交流は、とても良い取組みであるが、藤枝市子ども会世話人連

絡会の組織について教えてほしい。 

 

生涯学習課長  会長は学識経験者として、地域の交流推進委員として活動され

ていた方にお願いしている。副会長には校長会代表、ほかに１

７の小学校区から代表１名、計１９人が理事として参加してい

る。理事以外に各学校の子ども会の担当教員を評議員として、

過去に子ども会で役員をしていた方を協力委員として参加して

もらっている。財源としては、市から９６万円補助金を交付

し、その他県子連など、計２５０万円ほどで活動している。 

 

   永田恵委員  子供たちが地域の良さを知る良い取組みであるので、ぜひ継続し

てもらいたい。 

 

 

藤枝市文化財保存活用地域計画（案）とパブリックコメントの実施について 

 

         特になし 

 

 

 

閉  会    午前１０時５５分 


